

ヴィンテージトレーラーを 改装した独創的な理容室の創業

飯南町商工会 経営支援事例



令和年11月8日、飯南町の国道54号線沿いに理容室「マーベリックMaverick」がオープンしました。「異端児」という意味の店名通り、メタリックに輝くヴィンテージトレーラーを改装した店舗は圧巻。店内はシンプルな内装で落ち着いたプライベート空間が広がります。大手理容店で経験を積んだ森山さんが、確かな技術でお客様の魅力を最大限に引き出します。飯南町の活気を高める理容室、それが「Maverick」です。

取り組みのきっかけはなんですか？

トレーラーハウスサロンの開業記事を見て、私もトレーラーを活用した開業を考え始めました。店舗を構えるより初期投資が少ない点に魅力を感じたものの、内装費やインフラ設備等の初期費用は無視できません。資金調達に悩んでいたところ、伊藤指導員から「**地域課題解決型しまね起業支援事業補助金**」と「**飯南町新産業創出支援事業補助金**」を活用する提案があり、開業を決意する後押しとなりました。

取り組みの成果・効果を教えてください！

2つの補助金が採択、金融機関からの融資も決まり、無事理容室を開店することができました。補助金の活用により資金負担を軽減できたのは大変助かりました。また伊藤指導員と事業計画を作成する際、店舗のコンセプトやSNSを活用した広報についてしっかり考えたことが順調なオープンに繋がったと思います。オープン後はすぐに近隣の市町村から多くのお客様が訪れるようになりました。飯南町に必要な生活インフラとして、そして飯南町でもカッコいいお洒落ができるように、今後「Maverick」が飯南町の新しいランドマークとして注目され、地域の活性化に寄与する存在となれるように頑張っていきます。

伊藤慎吾経営指導員

森山さんはとても熱い想いを胸に抱いて起業されました。商工会としても今後も共に寄り添いながらサポートを続けていきたいと思っています。



代表 森山さん

伊藤指導員には開業時とてもお世話になりました。今後も店を継続、発展していくために、経営の指導を受けながら共に事業を進めていけたらと思っています。